



Misión Católica de Lengua Española

Thurgau-Schaffhausen

Freiestr. 10, 8570 Weinfelden
071 626 11 63 / 078 214 74 38
mcle@kath-tg.ch

Sacerdote: Javier Martín
Secretaria: Amelia Di Pietro Neff

HOJA DOMINICAL SEMANAL # 82 22 / 10 / 2023

DOMINGO XXIX TIEMPO ORDINARIO

HORARIO DE OFICINA

Martes, jueves y viernes:
8.00-12.30; 13.30-15.00

Miércoles: 17.00-20.00

MISAS

Todos los sábados

18.45 St. Maria, Schaffhausen

Domingos 1º, 3º y 5º

10.30 Klösterli, Frauenfeld

12.15 St. Stefan, Kreuzlingen

Domingos 2º y 4º

9.30 GallusKapelle, Arbon

11.15 St. Stefan, Amriswil

CONFESIONES

Concertar cita con el sacerdote

Pinceladas

“Permaneced, pues, en estos sentimientos y seguid el ejemplo del Señor, firmes e inquebrantables en la fe, amando a los hermanos, queriéndoos unos a otros, estando atentos unos al bien de los otros, no despreciando a nadie. Y cuando podáis hacer bien a alguien, no os echéis atrás”.

San Policarpo



Los discípulos de los fariseos y herodianos han sido enviados con una pregunta tramposa para comprometer a Jesús. Se acercan a Él con palabras halagadoras. Salidas de sus labios son falsas en su forma, pero no en su contenido. Se dirigen a Jesús como sincero, que enseña el camino de Dios conforme a la verdad, sin que le importe nadie, porque no se fija en las apariencias (Mt 22,16). Ese es realmente Jesús, pero ellos no lo creen. Sin embargo, así es como Jesús va a actuar en esta difícil situación, con sinceridad y verdad. Piden su opinión acerca de la licitud o no a la hora de pagar impuesto al César. Pareciera que Jesús está acorralado; cualquier respuesta le compromete. Si responde con un no, declara su insumisión pública al poder civil, haciéndose merecedor de la condena por desacato. Si responde con afirmación, se enfrenta al pueblo, que siente sobre sus espaldas la opresión del poder romano con sus impuestos. Los interlocutores de Jesús se frotan las manos, porque piensan que esta es la ocasión propicia para que quede en muy mala posición. Sin embargo, Jesús va a salir airoso, con la elegancia propia de aquel que declara la verdad siempre y ante todos. De ahí que se dirija a ellos con un duro calificativo: Hipócritas (22,18). Y ahora, les devuelve la trampa, pero convertida en una oportunidad para que encuentren la Verdad y así se liberen de los enredos de la envidia y la soberbia: Enseñadme la moneda del impuesto (22,19). Aquellos le presentan un denario. A continuación, les lanza la pregunta: ¿De quién son esta imagen y esta inscripción? (22,20). Aquellos responden con la evidencia de lo que ven: del César (22,21). Y Jesús les da una breve, pero magistral lección: Dad al César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios (22,21). El tributo al César se ha de pagar, puesto que la imagen de la moneda es la suya. Jesús ha hecho saltar por los aires aquella trampa envenenada. Él no es un revolucionario que se oponga a las obligaciones civiles. Pero Jesús profundiza más: Dad a Dios lo que es de Dios. ¿Y qué le corresponde a Dios? Señalan los Padres de la Iglesia cómo los hombres, desde la creación, llevan inscrita la imagen divina en lo más profundo de su ser. Así han sido creados y recreados en Cristo; de tal manera, que toda su existencia, en cuerpo y alma, le pertenece solo a Dios. La moneda del César es oro, la de Dios es la humanidad (Anónimo, Homilía san Mateo 42). La riqueza material, por tanto, hay que entregarla al poder legítimo establecido, la riqueza de la conciencia solo le corresponde a Dios. No obstante, hasta el César queda bajo el dominio de Dios como criatura suya que es. Es lo que evidencia el profeta recordando al poderoso emperador de los persas, Ciro, que también se encuentra bajo el único Dios del hombre y de su historia: Yo soy el Señor y no hay otro; fuera de mí no hay dios (Is 45,5). De ahí que el salmo 95 nos invite en este domingo a aclamar la gloria y el poder del Señor que ha hecho el cielo. Ofrezcámonos a Dios, cada día, como «monedas divinas».

22 de octubre

Jornada mundial por la evangelización de los Pueblos



PIES EN CAMINO

#DOMUND
22 OCTUBRE 2023

Para su mensaje, el Papa se ha inspirado en el relato de los discípulos de Emaús narrado en el evangelio de Lucas, en el que los discípulos, desilusionados por la muerte de Jesús, se encuentran con el Maestro resucitado y vuelven a hallar esa fuerza para salir a anunciar la buena noticia. Sus corazones arden cuando Jesús les explica las Escrituras, abren los ojos al reconocerlo y, como culminación, sus pies se ponen en camino”, señala el Papa, que divide su meditación en estos tres aspectos “que trazan el itinerario de los discípulos misioneros, para renovar nuestro celo por la evangelización en el mundo actual”.

1. La Palabra de Dios ilumina y transforma el corazón

El Papa subraya que “hoy como entonces, el Señor resucitado es cercano a sus discípulos misioneros y camina con ellos, especialmente cuando se sienten perdidos, desanimados, amedrentados ante el misterio de la iniquidad que los rodea y los quiere sofocar”.

El Papa anima a dejarse acompañar “por el Señor resucitado que nos explica el sentido de las Escrituras. Dejemos que Él encienda nuestro corazón, nos ilumine y nos transforme, de modo que podamos anunciar al mundo su misterio de salvación con la fuerza y la sabiduría que vienen de su Espíritu”.

2. Jesús en la Eucaristía es el culmen y la fuente de la misión

“El elemento decisivo que abre los ojos de los discípulos es la secuencia de las acciones realizadas por Jesús: tomar el pan, bendecirlo, partirlo y dárselo”.

“Este hecho da a entender una realidad esencial de nuestra fe: Cristo que parte el pan se convierte ahora en el Pan partido, compartido con los discípulos y por tanto consumido por ellos”, subraya. Por eso, “cada discípulo misionero está llamado a ser, como Jesús y en Jesús, gracias a la acción del Espíritu Santo, aquel que parte el pan y aquel que es pan partido para el mundo”.

Francisco recuerda que “para dar fruto debemos permanecer unidos a Él, y esta unión se realiza a través de la oración diaria, en particular en la adoración, estando en silencio ante la presencia del Señor, que se queda con nosotros en la Eucaristía”.

3. Pies que se ponen en camino, con la alegría de anunciar a Cristo Resucitado

“El primer y principal recurso de la misión lo constituyen aquellos que han reconocido a Cristo resucitado en las Escrituras y en la Eucaristía, que llevan su fuego en el corazón y su luz en la mirada”. “Hoy más que nunca la humanidad, herida por tantas injusticias, divisiones y guerras, necesita la Buena Noticia de la paz y de la salvación en Cristo”.

Domingo XXIX del Tiempo Ordinario

Primera lectura

Lectura del libro de Isaías

Esto dice el Señor a su Ungido, a Ciro:

«Yo lo he tomado de la mano,
para doblar ante él las naciones
y desarmar a los reyes,
para abrir ante él las puertas,
para que los portales no se cierren.

Por mi siervo Jacob,
por mi escogido Israel,
te llamé por tu nombre,
te di un título de honor,
aunque no me conocías.

Yo soy el Señor y no hay otro;
fuera de mí no hay dios.

Te pongo el cinturón,
aunque no me conoces,
para que sepan de Oriente a Occidente
que no hay otro fuera de mí.
Yo soy el Señor y no hay otro».

Palabra de Dios

Salmo Responsorial

R/. Aclamad la gloria y el poder del Señor.

Cantad al Señor un cántico nuevo,
cantad al Señor, toda la tierra.
Contad a los pueblos su gloria,
sus maravillas a todas las naciones. **R/.**

Porque es grande el Señor,
y muy digno de alabanza,
más temible que todos los dioses.
Pues los dioses de los gentiles no son nada,
mientras que el Señor ha hecho el cielo. **R/.**

Familias de los pueblos, aclamad al Señor,
aclamad la gloria y el poder del Señor,
aclamad la gloria del nombre del Señor,
entrad en sus atrios trayéndole ofrendas. **R/.**

Postraos ante el Señor en el atrio sagrado,
tiemble en su presencia la tierra toda.
Decid a los pueblos: «El Señor es rey,
él gobierna a los pueblos rectamente». **R/.**

Segunda lectura

Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los Tesalonicenses

Pablo, Silvano y Timoteo a la Iglesia de los Tesalonicenses, en Dios Padre y en el Señor Jesucristo. A vosotros, gracia y paz.

En todo momento damos gracias a Dios por todos vosotros y os tenemos presentes en nuestras oraciones, pues sin cesar recordamos ante Dios, nuestro Padre, la actividad de vuestra fe, el esfuerzo de vuestro amor y la firmeza de vuestra esperanza en Jesucristo nuestro Señor.

Bien sabemos, hermanos amados de Dios, que él os ha elegido, pues cuando os anuncié nuestro evangelio, no fue solo de palabra, sino también con la fuerza del Espíritu Santo y con plena convicción.

Palabra de Dios

Evangelio del día

Lectura del santo evangelio según san Mateo

En aquel tiempo, se retiraron los fariseos y llegaron a un acuerdo para comprometer a Jesús con una pregunta.

Le enviaron algunos discípulos suyos, con unos herodianos, y le dijeron:

«Maestro, sabemos que eres sincero y que enseñas el camino de Dios conforme a la verdad, sin que te importe nadie, porque no te fijas en apariencias. Dinos, pues, qué opinas:

¿es lícito pagar impuesto al César o no?».

Comprendiendo su mala voluntad, les dijo Jesús:

«Hipócritas, ¿por qué me tentáis? Enseñadme la moneda del impuesto».

Le presentaron un denario.

Él les preguntó:

«De quién son esta imagen y esta inscripción?».

Le respondieron:

«Del César».

Entonces les replicó:

«Pues dad al César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios».

Tablón de anuncios

Grupos de Formación Octubre

Grupo de estudio Catecismo de la Iglesia Católica

Martes 24, 18.00-19.00

Ulrichshaus, Gaissbergstr. 1, Kreuzlingen

Catequesis de adultos

Sábado 21, 16.30-18.30

Pfarreizentrum St. Maria, Schaffhausen

GRUPO DE LECTORES

Este nuevo grupo nace con la intención de organizar a los lectores de las Misas dominicales. Así evitamos tener que buscar "alguien que quiera leer" inmediatamente antes de la Celebración. Si ya lees con frecuencia en Misa o si te gustaría empezar a hacerlo **no dudes en informarte y ¡APÚNTATE!**



Virgen del Rosario

El próximo sábado 28, a las 20.00, la Misión portuguesa nos invita a participar en la celebración de la Virgen del Rosario en Schaffhausen. Eucaristía, procesión, y terminada la procesión compartiremos con ellos un "Apero". Toda nuestra Misión está invitada. **¡Animémonos!**

La abuelita y su Rosario



Cuando nos llega una noticia de Estados Unidos, inmediatamente pensamos en vuelos espaciales, avances tecnológicos, conflictos militares, índices de la bolsa neoyorquina, estrenos de películas, etc. Pero hay mucho más. Hasta hay noticias sobre la devoción a la Virgen y el rezo de su Rosario. Desde Saint Paul, Minnesota, Estados Unidos, una señora cuenta así sus experiencias: «Cuando era niña, nuestra familia vivía en una pequeña casa,

donde la abuelita venía a visitarnos; solía estar dos o tres semanas, y nosotras nos disputábamos el privilegio de estar en su compañía. Por ser yo la mayor, conseguí dormir en una cama cerca de la suya. Cada noche, después de apagar las luces y quedar todo en silencio, la oía cuchichear suavemente: estaba rezando. Parecía que no iba a acabar nunca y pronto me esforcé por entender lo que decía. Supe que rezaba el Rosario, y de esta manera aprendí el Padrenuestro, el Avemaría y otras oraciones de su uso particular. La abuelita era irlandesa, católica. Nuestra madre abandonó la religión al casarse con nuestro padre. Siempre hemos ido a escuelas no católicas; en casa no había religión, excepto la de nuestra abuelita cuando nos visitaba. Me casé y no me acerqué más a la iglesia. Pero nueve años más tarde sentí la necesidad de una base espiritual. Acudí a la biblioteca, estudié varias religiones y siempre por la noche recordaba los rezos de la abuelita. Leí libros sobre el catolicismo, que daban respuestas a todas mis dudas. Encontré un sacerdote, me instruyó en lo necesario y recibí el Bautismo. Yo rezaba por mi marido y por mis padres. Un año después de ser católica, mi esposo anunció que iba a prepararse para el Bautismo. Nuestra madre se reconcilió con la Iglesia. Tuvimos un hijo y lo bautizamos según el rito católico. Mi cuñada y su esposo, al ver lo felices que éramos con nuestra nueva religión, se hicieron católicos, y mi marido y yo somos padrinos de sus tres hijos. ¡Todo gracias al Rosario rezado en voz baja por una buena mujer!

Testimonio recogido por Fr. José A. M. Puche, O.P.

Más información:

<https://www.mcle-tg-sh.ch/de>

